活動名:第1回さいとう医院杯フットサル大会(旧小野町フットサル大会)

U-12の部

日 程:平成26年2月8 (土) ~9 (日)

会 場:小野町営体育館

参 加:T6クラス(男子)8名 ※行健二小主体チーム

帯 同:熊坂・設楽コーチ

結 果:12チーム中 7位

対戦相手:1日目 ○富田東 ●富田 ○リガーズ

2位通過 2位リーグ進出

2日目 ○ (不戦勝) 常葉 ●リガーズ ●行健

感 想:熊坂コーチ

2月8・9日に小野町町民体育館で開催されました第1回さいとう医院杯フットサル大会に参加しました。U12・U10各1チーム参加し、私はU12を担当しました。

喜多方のブログでも書きましたが今回は行健 2 小組で 6 年生・8 人で大会に挑みました。 初日

アーレ 4-2 富田東

アーレ 1-3 富田

アーレ 4-3 リガーズ

※2位ブロックへ進出

2日目

アーレ 0-0 常葉

※常葉さんが大雪の為、欠席。不戦勝でした。

アーレ 2-3 リガーズ

アーレ 1ー5 行健

喜多方に続きこの大会に参加する選手達はアーレでの最後の大会となります。選手達には今まで練習してきた事を全て出し切る、集中力を切らさず最後まで全力を尽くす事を約束しました。また今年の6年生は本当に仲良しなので出来れば優勝して6年生みんなで楽しい祝勝会が開けるようにチャレンジしようと話しました。

結果は・・・残念ながら優勝を達成する事は出来ませんでした。

しかし強豪相手の厳しい予選グループを一人一人が個性を生かして精一杯戦ってくれま した。素晴らしいプレーを見せてくれました。

- 二日目も試合内容は決して悪くなかったのですが勝たせてあげる事が出来ず
- ・・・。私の責任を痛感しました。

みんなごめんね。

最後の試合で負けた後に沢山の選手が下を向き涙を流していました。

アーレでもう大会に出場出来ない寂しさと試合に負けた悔しさからではないかと思います。しかし下を向く必要はありません。試合こそ勝てませんでしたがみんなの技術が劣っていた訳ではありません。どの試合でもチャンスは沢山ありましたし、みんなの技術は十分通用していました。自信を持ってコーチ達はみんなを中学へと送り出せます。

この悔しさをバネにみんなが中学校でも努力し活躍してくれる事を期待しています。大 好きなサッカーをこれからも頑張ろう!

怪我をして試合に出場出来ない選手がいました。しかし最後の大会を仲間と一緒に過ご したい、戦っている仲間を応援したいと参加してくれました。

その応援に応えようとピッチで精一杯プレーする選手達を見て私は嬉しく思いました。 サッカー選手である以前に一人の人間として互いに仲間を思いやる気持ちを持つ事は本当 に素晴らしい事だと思います。優勝より価値があると私は感じました。

今年の6年生も本当に仲良しなので一生の友達としてずっと仲間思いの優しい選手であり続けて欲しいと願っています。

U10優勝おめでとう!

圧勝の連続で安心して試合を見る事が出来ました。

みんなの実力で勝ち取った優勝です。

本当におめでとう!

一つだけ伝えたい事があります。

みんなが優勝する事が出来たのはお父さんやお母さん、そしてアーレの仲間が応援して くれているからだという事を忘れないで下さい。感謝の気持ちだけは決して忘れないで下 さいね。

小野FC・木内様

このような素晴らしい大会に参加させて頂きましてありがとうございました。また大会運営、楽しい懇親会と小野FCの皆さんには大変お世話になりました。また参加させて下さい。宜しくお願いします。

二日間大雪にも関わらず応援して頂きましたご父兄の皆様、大変お世話になりました。 U 1 0、U 1 2 の 2 チームを温かい応援で支えて下さりありがとうございました。選手達 は声援に精一杯のプレーで応えてくれたと思います。沢山褒めてあげて下さい。

これからもアーレの活動にご協力をお願いします。 応援にきてくれた中学生のみんなありがとう!

指導者が少なくみんなの協力がありとても助かりました。これからも後輩達の為に時間

がある時は協力して下さいね。

最後に

来週はあづまガールズです。6年生にとって最後の大会です。

6年生のガールズの選手達の1年間の努力はコーチ達もしっかり見て来ました。この大会に賭ける思いも分かります。優勝して欲しいという思いはありますが、まずはみんなが後悔のないように全力でプレーし、みんなにとって最高の大会だったと思えるように頑張って下さい。

アーレの仲間みんなが応援しています。









